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 一斉スタートまであと６か月です。どうかその２地区においてもしっかりと 28地区

が一斉にいきますように、どうか地区の皆さんの御理解を得るようにしっかりとまたや

っていただきますようお願いいたします。 

 それと、ちょっと市長にお聞きしたいんですけれども、実はこの市民協働で創るまち

づくり、これも山田前市長の肝煎りの事業なんですよね。そして、残り６か月、いよい

よ令和６年度の４月から本格活動、公民館がコミュニティセンターへ移行するというこ

となんですけれども、もう残り６か月に迫っておりますので、市長としての思いを、一

言お願いします。 

 


